

Presse­notiz an den Freitag­sanzeiger mit der Bitte um Veröffentli­chung

Mörfelden- Walldorf, den 21.11.2011

Wechsel im Vorstand des Fördervereins der Bertha-von-Suttner-Schule,

zur jährlichen Hauptversammlung des Fördervereins erschienen am vergangenen Mittwoch lediglich 18 Mitglieder des inzwischen auf 230 Personen angewachsenen Vereins. Sicherlich ein kleiner Wehrmutstropfen allerdings war somit die Beschlussfähigkeit gewährleistet und die anstehende Neuwahl des Kassierers konnte vollzogen werden.

Doch zunächst eröffnete Joachim Osterwisch als 1.Vorsitzende den Abend und begrüßte recht herzlich auch unsere Direktorin der Gesamtschule Frau Zeller recht herzlich.

Im Laufe des vergangenen Amtsjahres gewährte der Förderverein finanzielle Unterstützung bei mannigfachen Projekten. So konnten sich Schüler und Lehrer über die Anschaffung von den inzwischen unentbehrlichen Lernmitteln wie die whiteboards und die neuen Dokumentenkameras freuen - finanzierte eine Infoveranstaltung zum Thema Alkohol und Drogenmissbrauch und unterstützte Schüleraustauschfahrten nach Frankreich, Schweden und sogar China. Seit dem Herbst arbeiten einige Schüler unter der Federführung von Herrn Dernhoff an der Neugestaltung des Innenhofes. Dank einer großzügigen Spende von Mainova, die der Förderverein ausschliesslich diesem Projekt zur Verfügung stellt – können alle SchülerInnen im nächsten Jahr sich in den Pausen im neugestalteten Innenhof dann rund um wohlfühlen.



Frau Zeller und Joachim Osterwisch danken Werner Kamischke für seine 11 jährige Amtszeit

Im Anschluss an den Vorstandsbericht stand die Wahl des Kassierers auf dem Tagespunkt. Werner Kamischke, der seit nun 11 Jahren dieses Amt innehatte stellte sich nicht mehr zu Verfügung. Nachdem nun seine Tochter bereits 2009 die „Bertha“ verlassen hatte, möchte er in den letzten Berufsjahren sich nun doch mehr der Familie den gemeinsamen Haustieren und seinem Sport widmen.

Als neue KassiererIn wurde Julia Storny gewählt – noch etwas zögerlich

über die Details dieses Postens nahm sie dann Dank der Zusicherung der Unterstützung seitens Werner Kamischke diese Aufgabe gerne an. Wir begrüßen sie im Vorstandsteam und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.



1.Vorsitzender Joachim Osterwisch umrahmt von links Andrea Schwappacher (Schriftführerin), Anke Rubien (stell.v. Vorsitzende) u rechts: Dorothee Walldorf (Beisitzerin), Julia Storny (Kassenwartin) Ute Rao (Beisitzerin)



Anke Rubien

2.Vorsitzende des Fördervereins
Tel: 06105-25582 – mobil:0172-4042438

Fotos: Anke Rubien